



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

A propos du Transfert des Salariés
des Sociétés EAUX'NODIS ET KARUKER'O
vers la SAUR ET LE SMGEAG

WOULO BRAVO POU TRAVAYÈ A DLO...YO TÉ NI RÉZON GOMÉ !!

Après 15 jours de grève, l'ensemble des salariés des Sociétés EAUX NODIS et KARUKER'O ont été transférés dans les Sociétés SMGEAG, pour l'assainissement, et la SAUR pour l'eau potable.

L'article L.1224-1 du Code du Travail est respecté ; les salariés conservent leur rémunération et leurs avantages.

Le combat, **POUR LE RESPECT DU DROIT**, nous démontre, encore une fois, que le choix des DSP- Délégation de Service Public - confiées aux multinationales, a pour seul objectif l'enrichissement des actionnaires et autres, ce au détriment des salariés et du Peuple.

Nous réaffirmons que l'eau doit être gérée dans le cadre d'un service public.

Nou péké lagé !

Konba la ka kontinyé, malgré la diabolisation, le mensonge et la calomnie de certains élus, tels que le Maire du Lamentin, et certains patrons.

Seule la lutte paie !!

Nou paka lagé on may !

Pou on dlo dè kalité touléjou, san kaka, san klordékon, san pwazon,
à des tarifs abordables pour les Usagers !!

La Secrétaire Générale de l'UGTG

Maité HUBERT-M'TOUMO